



**8 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5023**

**2 750 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique villa de plus de 400 m<sup>2</sup> sur un terrain de 1720 m<sup>2</sup>. Offrant calme et tranquillité, vous pourrez vous détendre et profiter du cadre à quelques minutes des boulangeries, restaurants et autres commodités. Cette villa parfaitement entretenue vous séduira par ses très beaux volumes. Cette villa offre un grand séjour, une salle à manger lumineuse ouvrant sur une belle terrasse, une cuisine ouverte entièrement équipée, 4 chambres en suite, 1 bureau/salle de jeux, une buanderie. Un appartement indépendant entièrement meublé pouvant accueillir vos invités, un garage de 120 m<sup>2</sup>, une cave, une ...

An impressive villa of over 400m<sup>2</sup> on a plot of 1720m<sup>2</sup>. Offering complete peace and tranquility, you can relax and enjoy the setting a few minutes from bakeries, restaurants and other amenities. This perfectly maintained villa will seduce you with its very beautiful volumes. This villa offers a large living room, a bright dining room opening onto a beautiful terrace, a fully equipped open kitchen, 4 en-suite bedrooms, 1 office/games room, a laundry. A fully furnished independent apartment that can accommodate your guests, a 120m<sup>2</sup> garage, a cellar, a beautiful swimming pool and a pool house ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

